







Le Lac Bleu est l'une des seules carrières de la région Nord-Pas de Calais où des plongeurs se retrouvent pour se former et aussi pour découvrir la faune et la flore subaquatiques.

La rencontre «Sous le Lac Bleu» rassemble les photographes subaquatiques pour une compétition amicale. Initiée en 1996, par la commission régionale audiovisuelle de la FFESSM, ce sera cette année la dixième édition de cette manifestation.

Cette exposition tente de vous faire découvrir, au travers du regard de plusieurs photographes, les dessous du lac bleu.

Dimanche 15 septembre à 15h30 Proclamation des résultats du concours 2014 Le Président du Club de Plongée Sous-Marine d'Arras Jean DESRAIS

Le Président de l'Office Culturel d'Arras Bernard SENECA

Le Président de La Commission Régionale Audiovisuelle de la F.F.F.S.S.M. Luc PENIN

ont le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition photographique

## « Sous le Lac Bleu »

Le samedi 13 septembre 2014 à 10h00

Galerie de l'Office Culturel - 61 Grand Place - Arras - 03 21 15 09 19

Exposition visible du 13 au 28 septembre 2014